

Kolaborasi dengan Kelompok 240, Dosen Teknik Unimal Buat Pengabdian di Blang Pulo



Pengabdian yang dilakukan oleh dosen Fakultas Teknik Unimal bersama mahasiswa KKN Kelompok 240 beberapa waktu lalu. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh (Unimal) bersama dengan mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 240 Unimal mengadakan pelatihan membuat buket bunga dari kain flanel dan buket snack kepada warga Gampong Blang Pulo Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, beberapa waktu yang lalu.

Kegiatan yang dilaksanakan di Meunasah Gampong Blang Pulo ini dihadiri oleh 19 orang peserta yang terdiri dari kaum ibu dan remaja putri. Dalam acara ini, oleh pengajar, peserta dilatih tata cara melipat kain flanel menjadi rangkaian bunga serta membungkus rangkaian bunga tersebut dalam bentuk dan pola yang indah. Selanjutnya, turut diajarkan juga cara membuat buket snack dengan menggunakan jajanan makanan ringan serta bahan tambahan yang memperindah tampilan buket.

Menurut Teuku Azhari MEd, Dosen Prodi Teknik Kimia Unimal selaku ketua pelaksana kegiatan, pelatihan ini digagas mengingat buket bunga dan buket snack merupakan keperluan yang banyak dicari sebagai *gift* atas kelulusan seminar, sidang mahasiswa, atau untuk acara lainnya. "Gampong Blang Pulo dipilih mengingat gampong ini merupakan gampong lingkaran kampus. Selain itu, bisnis buket ini merupakan usaha yang sangat potensial untuk dikembangkan," ujar Azhari kepada Unimalnews, Kamis (26/11/2020) didampingi Kurniawati MA, Dosen Teknik Informatika selaku anggota pelaksana kegiatan pengabdian ini.

Peserta sangat gembira dan antusias mengikuti kegiatan tersebut karena mendapat ilmu baru serta dapat membawa pulang hasil kerja mereka. Ketua kelompok KKN 240 juga menyambut positif kegiatan ini. "Kami senang bisa dilibatkan dalam kegiatan ini menjelang akhir masa KKN di gampong ini. Semoga peserta pelatihan dapat memanfaatkan keahlian yang telah didapat serta dapat dikembangkan menjadi usaha yang dapat menambah income keluarga," ujar Muhammad Rifaldi, mahasiswa Prodi Teknik Kimia.

Selain Muhammad Rifaldi, Kelompok KKN 240 beranggotakan Yulia Moriza Fonna, Cut Sisih Mehitia Sandy, Zurrahmi, M Nasrul Hakim, dan Zul Fadly Ardiansyah yang semuanya berasal dari Prodi Teknik Kimia. Dalam menjalankan program KKN, mereka dibimbing oleh Juni Ahyar MPd sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).**[ryh]**

Tanggal: 29 November 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Pengabdian Masyarakat](#),